



いよいよ夏本番。今年の主な夏祭りをご紹介します。これ以外にも各地域で趣向を凝らしたまつりもあります。家族で、友人同士で夏の夜を楽しんでください。



7/29(土) 山手地区夏祭り

踊りやゲームで夏の一夜が盛り上がります。
時間 午後6時から9時ごろまで
場所 山手公民館
内容 踊り、出店、ゲーム、芸能披露、新潟県十日町市との交流イベントなどもある
問い合わせ 山手地区夏祭り実行委員会 (☎ 1241、山手支所内)



7/29(土) 前祝祭

雪舟フェスタの前祝祭です。
時間 午後7時から
場所 総社宮
内容 踊りや輪くぐりなど
問い合わせ 総社市民まつり実行委員会事務局 (☎ 1126、総社商工会館内)

8/5(土) 雪舟フェスタ

「総社音頭」や「総社小唄」のリズムに乗って踊り練り歩く総おどりや、ええとこ囃し踊りコンテストなどで盛り上がります。
時間 午前8時30分から午後9時45分まで(予定)
場所 市役所周辺
内容 総おどり(午後6時30分ごろから)
問い合わせ 総社市民まつり実行委員会事務局 (☎ 1126、総社商工会館内)

7/22(土) 義民祭

今から約300年前、命をかけた直訴により、新本の民衆を救った4人の村人をたたえた祭りです。
時間 午後6時から
場所 新本小学校
内容 新本小学校児童によるオペレッタ「ぎみんさま」(午後6時30分から)、義民踊り(午後7時30分から)、児童・園児の作品や生け花、書道などの作品展
問い合わせ 西出張所 (☎ 0420)



7/29(土) 清流まつり

水と緑と踊りの祭典。フィナーレでは花火が夜空を彩ります。
時間 午後2時30分から9時まで
場所 清音河川敷グラウンド
内容 スナックゴルフ、地元出身のバンドによる野外ライブ、ビンゴゲーム(午後6時から)、踊りコンテスト(午後7時から)、総踊り(午後7時45分から)、花火(午後8時30分ごろから)
その他 雨天の場合、30日(日)に順延
問い合わせ 清音支所地域振興課 (☎ 0111)



インタビュー Interview

輝いている人

奏でる音は私の言葉、
皆さんの心に伝えたい



総社市を拠点に、各地で演奏活動続ける打楽器奏者
市民大学講座のオープニングステージを務める

出井紗希子さん(泉)

マリンバや太鼓などの打楽器を巧みに演奏。総社市を拠点として、全国各地でソロや室内楽を中心にオーケストラなどでも演奏活動をしているのが、打楽器奏者の出井紗希子さんだ。

打楽器に興味をもったのは、教員になることを目指していた大学4年のとき。「講義で、ある世界的に有名な打楽器奏者の演奏を聞いて感動したんです。演奏者と太鼓が、まるで会話をしているかのような演奏に、私の心が掻き立てられました」と少し興奮気味に話す。そのときの感動は、今でも心のなかに鮮明に刻まれているという。

それからは、迷わず打楽器奏者を目指す道を選んだ。芸術大学の大学院に進むと、演奏活動に明け暮れる毎日を通し、レッスンやコンサートで演奏技術を磨いた。「最初は、ばちの持ち方も分からなかったんですよ」と、きまり悪そうにそのころのことを振り返るが、わずか数か

月で、大学院の入学試験のため曲をマスターしたという努力家だ。「自分のやりたいことができるようになったそのころの私は、まるで人が変わったようでしたよ」と白い歯を見せた。

出井さんが演奏する打楽器の一つマリンバは、木琴の一種。音域が広く、演奏の仕方によって、温かくふくよかな音色になったり、高く軽やかな音色になったりもする。7月8日には、市民会館で、市民大学講座のオープニングステージを務める。「ふるさとに活動拠点を移して、地元の温かさを改めて感じました。これからは、もっと地元でコンサートを開いて、打楽器のすばらしさを広めたいですね」と明るくはきはきとした口調で語り、「私が奏でる打楽器の音が、私が話す言葉のように、皆さんの心に伝わったらうれしいな」と瞳を輝かせた。流れで美しい音色と小気味良いリズムには、彼女自身が表現されている。